

## がっき 2学期がはじまりました！

### ■すばらしいスタートになりました

今年度は年間のお休みの日が多いため、夏休みが短くなりましたが、たくさんの思い出をつくることができましたようです。8月26日(月)の始業式は、欠席も少なく、あいさつの声も大きく、始業式の前の整列も静かにできました。素晴らしいスタートです。

【1年生の作品です】



1年生「なつやすみのおもいで」発表会



### 【発表するときの注意点】

なつやすみのおもいで

- ・おおきなこえ
- ・はっきり
- ・めもをみないで
- ・わたしは(ぼくは)  
～しました。
- ・ばしょ だれと
- ・おもったこと

1年生は、29日(木)の3時間目に「なつやすみのおもいで」の発表会を行いました。思い出を描いた絵をテレビに映して、一人一人夏の思い出を話してくれました。1年生のみんなは、発表するときの注意点を守って、なるべくメモを見ないで、大きな声ではっきりと発表していました。発表後に質問もたくさんあって、楽しい時間になりました。

今年度は、「たのしい学校」「きたえる学校」を合い言葉に、学校をたのしくする努力や自分をきたえる努力をみんなでしています。2学期は特に、自分をきたえる努力をがんばってほしいと思います。毎日、勉強の時間を決めてコツコツがんばりましょう。

# こうさまちどうわはっぴょうたいかい 甲佐町童話発表大会

がっこうだいひょう  
■学校代表として、すばらしい発表ができました



8月27日(火) 龍野小学校の体育館で甲佐町童話発表大会が行われました。本校からは2年生のB・Mさん(発表題は「とんでもない」と4年生のT・Kさん(発表題は「まんじゅうこわい」)が出演しました。児童のみなさんは、二人の発表を始業式で聞きましたね。町の発表大会でも、大きな声で落ち着いて、とても上手に発表できました。童話発表は、覚える力、表現する力、伝える力など将来必要な力を育てるとてもいい経験になります。今年参加できなかった人は、来年は校内童話発表会に参加してみましょう。

## ■学校をきれいにしましょう

29日(木)の業間は「園芸タイム」でした。夏休み中に伸びた花壇の雑草をみんなで除草しました。9月1日(日)はPTA親子美化作業になります。早朝7時からの実施になります。保護者の皆様のご協力、よろしく願いたします。

